

Nota de prensa 31/10/2022

## Tres peruanos que fomentan valores de dignidad, lealtad y honestidad reciben Premio nacional 'Almirante Miguel Grau' 2022

- La Marina de Guerra del Perú, la Fundación Miguel Grau y Telefónica del Perú entregaron el Premio Nacional Almirante Miguel Grau, que busca incentivar en la población los valores cívicos, morales y patrióticos que caracterizaron al Caballero de los Mares.
- También se realizó la entrega de los premios a los ganadores del concurso escolar "Una Carta a Grau", que desde hace seis años motiva a escolares de diversas partes del Perú a redactar una carta al héroe naval sobre sus sueños y anhelos para el Perú.

Lima, 31 de octubre de 2022.- En su décimo primera edición consecutiva, la Marina de Guerra del Perú, la Fundación Miguel Grau y Telefónica entregaron el Premio Nacional Almirante Miguel Grau. El reconocimiento ocurre en el marco de la XI Cruzada Nacional "Somos Grau, Seámoslo Siempre", que incentiva en la población los valores cívicos, morales y patrióticos que caracterizaron al 'Caballero de los Mares' y a la institución naval.

Este año los peruanos reconocidos por inspirar a los demás en los tres valores señalados, son los siguientes:

- María del Carmen Cortez Argandoña, ganadora de la categoría "Dignidad", es directora de la institución sin fines de lucro Centro "Perú Niñez", ubicada en Pamplona Baja, en San Juan de Miraflores. Este centro atiende a niños, jóvenes y adultos mayores con discapacidad o parálisis cerebral que se encuentran en estado de vulnerabilidad y abandono. Ellos reciben atención médica, psicológica y terapias gratuitas, pero lo más importante reciben el cariño y dedicación que necesitan para su bienestar integral. Asimismo, tienen a su cargo 140 ollas comunes en Lima Sur y brinda almuerzo a 200 pacientes externos del Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas (INEN).
- Antonio Tang, ganador de la categoría "Lealtad", es vecino del Pueblo de Infantas, que decidió conformar un comité vecinal para limpiar y dar nuevamente vida a la histórica Plaza de su distrito, la cual se encontraba en pésimo estado y se utilizaba para el consumo de drogas y fomentaba la delincuencia. Asimismo, gestionó ante la Marina de Guerra del Perú la donación de un busto del Héroe de Angamos, el cual dio nombre a la Plaza Miguel Grau, y hoy beneficia a los niños, jóvenes y adultos de la zona.
- Enriqueta Zambrano Sarasi, ganadora de la categoría "Honestidad", es voluntaria de la Olla Común "Fe y alegría". Cada día emprende una gran misión: encontrar los víveres necesarios para que muchas familias, principalmente niños y ancianos vulnerables puedan desayunar y almorzar. Su trabajo se obstaculizó por la pandemia, pero su perseverancia y la generosidad de muchas personas la ayudaron a reponerse, culminar su objetivo y continuar ofreciendo alimento a las personas más necesitadas.

"Desde hace 11 años y de forma constante desde Telefónica del Perú somos aliados en esta iniciativa de la Marina de Guerra y la Fundación Grau. Resulta necesario identificar y amplificar la labor de aquellos peruanos y peruanas que día a día trabajan por su comunidad y contribuyen con mejorar la calidad de vida de quienes los rodean. Por ello, merece todo nuestro reconocimiento el trabajo que realizan María del Carmen, Directora del Centro "Perú Niñez,

Antonio Tang impulsor de la recuperación de la plaza del Pueblo de Infantas y Enriqueta Zambrano voluntaria de la Olla Común 'Fe y alegría'", Pedro Cortez, presidente de Telefónica del Perú.

La premiación, realizada en el Salón Iquique del Centro Naval del Perú – San Borja, contó con la participación del Comandante General de la Marina de Guerra del Perú, Almirante Alberto Alcalá Luna; y el presidente de la Fundación Miguel Grau, doctor Miguel Grau Malachowski.

## Una carta a Grau

Durante la ceremonia, también se realizó la entrega de los premios a los ganadores del concurso escolar "Una Carta a Grau", que lleva seis años motivando a la lectura y el conocimiento de la historia de los héroes nacionales entre niños y jóvenes de primaria y secundaria de diferentes colegios públicos y privados.

Este año, el Jurado Calificador estuvo compuesto por Dr. José de La Puente Brunke; Vicealmirante (r) Fernando D'Alessio Ipinza; Señor Ludwig Meier Cornejo; Señora Cecilia Bakula Budge; Doctor Mauricio Novoa Cain; Señor Luis Enrique Cam Carrión; Señor Ivan Slocovich Pardo; Capitán de Navío Carlos Lema Osores

De esta manera, los peruanos mantienen vivos los valores de Dignidad, Lealtad y Honestidad que caracterizan al Héroe de Angamos; en tanto, la Marina de Guerra del Perú y Telefónica continuarán trabajando de la mano para la difusión de valores para lograr una sociedad más justa y democrática.